



Konzert «La corda rotta»

Ein Cello im Ghetto Theresienstadt

Es gibt diesen einen, speziellen Moment im zwanzigsten Jahrhundert, in dem plötzlich unter den stummen Augen Tausender Zeugen «la corda» (dt. das Seil, hier vielleicht besser «das Band») reisst, das Kunst und Geschichte immer verbunden hat. Vielleicht für immer.

Ein Cellist aus Prag steht vor seiner Deportation ins Ghetto Theresienstadt. Um nicht von seinem geliebten Cello getrennt zu werden, zerlegt er es sorgfältig in einzelne Teile. Im Ghetto angekommen, baut er es Stück für Stück wieder auf. Und die gerissenen Saiten seines Cellos beginnen nach Monaten der Stille wieder zu spielen.

Mitwirkende:

Valentina Coladonato, Sopran
Paolo Marzocchi, Pianist und Komponist
Susanna Schaefer, Erzählerin

Ort: Aula, Schulhaus Hadwig

Datum: Freitag, 25. Oktober 2024

Zeit: 19.00 Uhr

Pädagogische Hochschule St.Gallen, Notkerstrasse 27, 9000 St.Gallen

Um Anmeldung wird gebeten. Eintritt frei – Kollekte



Anmeldung Konzert

PH **SG**